

Libre uso de las aguas subsuelo recibe apoyo

Desaprobación al proyecto de Ley Regulador del Uso y Explotación de las Aguas del Subsuelo, dio la Asamblea Legislativa en su última sesión plenaria.

El proyecto de ley fue presentado por el Ministerio de Obras Públicas y tendía a tener un pleno control de las aguas que se obtienen a través de pozos, haciendo pagar su uso.

La Comisión de Legislación y Puntos Constitucionales que lo tuvo bajo su estudio dictaminó en forma desfavorablemente luego de

que oyerá la opinión de diferentes entidades privadas.

La comisión refirió que "si bien es cierto, que es sumamente delicada la situación que afronta el país en cuanto a la explotación de las aguas del subsuelo, también estima que actualmente ya existen disposiciones legales que regulan la presente situación; por otra parte, opina que el proyecto adolece de una serie de defectos que a esta comisión no le es posible subsanar, ya que amerita un estudio

Pasa a la página 44



HOMENAJE. Maestros, alumnos y autoridades de Santa Tecla, despidieron a la profesora María Isabel Fuentes de Fuentes, por su retiro después de 33 años de labores en la docencia. El alcalde tecteco don Alfredo Torres Zelada, entregó diploma y condecoración a la homenajada.

—Foto de LA PRENSA, por Aldana



Homicida prófugo captura la Guardia Nacional en Sta. Ana

(Santa Ana). La Guardia Nacional capturó el viernes anterior en esta ciudad, al prófugo homicida Juan Antonio Cazin, quien está reclamado por el Juez de Paz de Armenia, por la muerte de José Elías Díaz Zelaya. El homicidio, según informes de las autoridades ocurrió el 14 de julio de 1977 en aque la ciudad, cuando ambos se encontraron en una calle ciudadana. Entre el hechor y la víctima existían enemistades ha

después de cometer el homicidio Cazin se dio a la fuga, hasta que el viernes cayó en poder de la justicia. Será remitido a Armenia varias heridas que le produjeron la muerte. Inmediatamente

Pasa a la página 39

Aficionado muere atacado a machetazos en la cancha

(Suchitoto). Jesús Aguilera, de 23 años, fue muerto de 15 lesiones con arma blanca, el sábado anterior en el cantón Plataneros de esta jurisdicción, cuando presenciaba un partido de fútbol. Informes de las autoridades detallan que la víctima se encontraba como a las cuatro y media de la tarde, en la cancha de fútbol del mencionado cantón, cuando llegaron sus victimarios, quienes lo atacaron intempestivamente con sus machetes.

Aguilera intentó defenderse con sus brazos, por lo que el cadáver presentaba varias lesiones en sus extremidades superiores. También

tenía heridas en la cabeza y otras partes del cuerpo. Su muerte fue instantánea. El homicidio causó consternación en dicho cantón y en esta ciudad, donde era muy

Pasa a la página 95

MUERE. El inspector de la policía municipal, Félix Murcia Menjívar murió el sábado en el Hospital Rosales. Es una víctima más de la balacera del cementerio.

Premios y diplomas a empleados postales

Entrega de premios para los empleados distinguidos y diplomas para viejos empleados habrá el próximo 12 de noviembre, "Día del Empleado Postal Salvadoreño".

Los actos se realizarán en el edificio de Correos, en el Centro de Gobierno, de acuerdo a un programa elaborado conjuntamente por la Dirección General de Correos y el Comité Pro Mejoramiento del Empleado Postal.

Los premios se entregarán a aquellos servidores que por su aptitud y corrección se han distinguido en el presente año; los diplomas a los empleados por sus años de servicio en el ramo. Los actos del 12 culminarán con un alegre paseo y recepción en el Centro Recreativo del Círculo Militar, "Amatitán", del lago de Ilopango.

Anuario estadístico agropecuario editan

Anuario de Estadísticas Agropecuarias correspondientes al año 1976-77, con resultados obtenidos en diferentes encuestas que se realizan en dicho período, ha editado la Dirección de Economía Agropecuaria del MAG.

El folleto detalla sobre la producción obtenida por medio del sistema conocido como "Marco Muestral por Probabilidad de Áreas", el cual en América ha sido desarrollado únicamente en Estados Unidos. En el país se halla en proceso de adaptación desde 1975, el cual ha proporcionado resultados bastante satisfactorios, con una mayor cobertura y menor tiempo, informaron.

Agregaron que cuando el mencionado sistema esté completamente desarrollado será El Salvador, el país más avanzado y

Pasa a la página 92

Joven perece en vuelco de vehículo vía Chalatenango

(Chalatenango). Freddy Hernán Tolentino Portillo, de 18 años, pereció ayer en accidente de tránsito ocurrido a las siete de la mañana, en el cantón El Coyolito, jurisdicción de Tejutla. El accidente —según versiones de las autoridades—, sucedió cuando el conductor del vehículo, en el cual se conducían cinco jóvenes, hizo falsa maniobra y se salió de la calzada, volcando a la orilla de la carretera.

El vehículo, agregan los informes, se dirigía de esta ciudad hacia San Salvador. En la voltereta resultaron golpeados los jóvenes Tolentino Portillo y Jeremías Guardado Vides, de 20 años, quienes fueron conducidos al hospital de esta ciudad, donde falleció Tolentino Portillo; debido a lo grave de los golpes y fracturas

Pasa a la página 95

Elévase a 3 cifra de miembros P. M. ultimados en Cementerio

En las primeras horas del sábado falleció en el Hospital Rosales el inspector Félix Murcia Menjívar de la Policía Municipal, otra de las víctimas de la friegada del viernes cuando fueron atacados agentes del cuerpo por manifestantes del Bloque Popular Revolucionario. Con el deceso de Murcia Menjívar suman ya tres los miembros de la Policía Municipal muertos en los sucesos ocurridos

en el cementerio general cuando los manifestantes del BPR procedían al entierro de una de las víctimas de los incidentes ocurridos el jueves por la tarde en el parque llamado "Hula-Hula". Los

Pasa a la página 95



CORONA A REINA. La "Señorita El Salvador", Allagracia Arévalo corona a la reina del Liceo Francés, de San Salvador, señorita Wenny Lirio Kalil, durante alegre turno que se efectuó ayer en el local del mencionado centro educativo. Participaron varias candidatas.

—Foto de LA PRENSA, por Payán

sucesos de anoche